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Коммунисты в Го-
сударственной думе 
в очередной раз 
внесли на рассмотре-
ние парламента за-
кон «О детях войны». 

«Речь о людях, родившихся 
с 1928 по 1945 годы, – по-
яснил заместитель Председа-
теля ЦК КПРФ Юрий Афонин. 
– В период Великой Отече-
ственной они были несовер-
шеннолетними.  

Те из них, кто постарше, с 
утра до ночи трудились на за-
водах и в колхозах. Те, кто ро-
дился перед самой войной и 
во время неё, «просто» пере-
несли в самом нежном воз-
расте бездну лишений. Почти 
все эти люди уже в детстве ли-
шились значительной части 
здоровья. Сейчас у большин-
ства из них – нищенские пен-
сии. И у многих вообще нет 
никаких льгот. 

Нам твердят, что все дети 
войны имеют льготы по другим 
основаниям (как ветераны 
труда и т. д.). Но это не так. Де-
тей войны – 9 миллионов. Из 
них 2 миллиона не имеют ни-
каких льгот. А у большинства 
остальных объём льгот совер-
шенно недостаточен для обес-
печения нормальной жизни. 

 Нам говорят, что во многих 
регионах приняты законы о 
детях войны. Мы знаем. Мы 

сами выступали инициато-
рами их принятия. Но жизнь 
детей войны очень сильно за-
висит от того, в богатом или 
бедном регионе они живут. 

Примерно в половине ре-
гионов какие-то льготы имеют 
все дети войны, а в другой по-
ловине – лишь часть. А объём 
льгот разнится чрезвычайно. 
Поэтому остро необходим ФЕ-
ДЕРАЛЬНЫЙ закон, который 
поможет ВСЕМ детям войны. 

Среди льгот, которые 
устанавливает наш законо-
проект: 

– Выплата в 5000 руб. в 
месяц. Важно, что она будет за 
счёт федерального бюджета. 
Финансовая состоятельность 
конкретного региона никак на 
неё не повлияет. 

– Бесплатная медицин-
ская помощь в государствен-
ных и муниципальных медуч-
реждениях. 

– Внеочередной приём в 
дома-интернаты для преста-
релых и инвалидов, центры 
социального обслуживания, 
на обслуживание отделе-
ниями соцпомощи на дому. 

 Мы много раз вносили за-
кон о детях войны, но его бло-
кировали. Однако сейчас вла-
сти всё чаще приходится реа-
лизовывать предложения 
КПРФ: прогрессивный налог, 
индексацию пенсий работаю-
щих пенсионеров, демонтаж 
Болонской системы. Так или 
иначе власти придётся ре-
шить вопрос и с поддержкой 
детей войны».

Дети войны должны получить 
поддержку на федеральном уровне!

Рубль слабее, 
цены выше 

Прогнозы аналитиков неутешительны: самые ходо-
вые продукты в России подорожают в ближайшее 
время на 10–30 %, так как официальная инфляция за-
нижена, и рост цен на эти товары будет значительнее, 
чем официальная инфляция. Об этом в разговоре с 
URA.RU заявил генеральный директор информационно-
аналитического агентства Infoline (исследователи 
рынка товаров и услуг) Иван Федяков. По его мнению, 
сильно вырастут цены на все основные продукты – хлеб 
и выпечку, мясо, рыбу, молоко и молочные продукты, 
яйца, рис и макароны, свежие овощи и фрукты, кон-
сервы, сахар и соль. Главными причинами грядущего 
подорожания аналитик назвал ослабление рубля на 
30% в прошлом году, дефицит кадров во многих отрас-
лях и высокую ключевую ставку. По его словам, в боль-
шей степени от растущей инфляции пострадают бедные 
слои населения – люди, у которых больше половины 
расходов связаны с покупкой продуктов питания. 

Первый заместитель Председателя ЦК КПРФ Юрий 
Афонин прокомментировал прогнозы исследователей 
рынка товаров:  

«Мы, коммунисты, всегда говорим, что официальная 
инфляция совершенно не отражает реальную картину 
повышения стоимости жизни для большинства людей. 
Поэтому даже своевременная индексация зарплат и 
всех видов социальных выплат на уровень официаль-
ной инфляции не спасает от растущей бедности. В бед-
ной семье всё большая часть денег уходит на еду, рас-
тут долги по коммуналке, на одежду остаются копейки, 
а о тратах на отдых и образование детей вообще не 
приходится и думать. 

Что может помочь? Мы считаем, что реально защи-
тить скромные бюджеты россиян сможет принятие на-
шего законопроекта о государственном регулировании 
цен на товары первой необходимости. КПРФ предла-
гает государству регулировать цены с помощью уста-
новления предельных торговых наценок. Всего лишь 
ограничить аппетиты перекупщиков и ритейлеров. Но 
их интересы защищает единоросское большинство в 
парламенте, многие годы блокируя наш законопроект. 

Необходимо также снижать ключевую ставку, чтобы 
дать экономике дышать. Вместо этого ЦБ снова обе-
щает в июле ставку поднять. Верный способ остано-
вить экономический рост».

Товарищи! Друзья! 
100 лет назад, 12 июля 1924 года 

VI съезд РКСМ принял историческое 
решение – присвоить комсомольской 
организации имя Владимира Ильича 
Ленина и впредь именовать органи-
зацию Российским Ленинским Ком-
мунистическим Союзом Молодёжи – 
РЛКСМ. Имя Ленина сохранилось в 
названии организаций ВЛКСМ, 
ЛКСМ РФ. 

Принимая высо-
кое имя Ленина, 
наша организация 
дала клятву – всегда 
быть верным вели-
кому ленинскому зна-
мени, всегда и везде 
быть в первых рядах 
борцов за строитель-
ство нового, социалистического об-
щества. 

С именем вождя мирового проле-
тариата комсомольская организация 
прошла долгий и славный путь, про-
явив высочайший героизм на полях 
сражений Гражданской и Великой 
Отечественной войн и невероятную 
способность к созидательному труду 
на благо социалистической Родины в 
мирное время. И сегодня, несмотря 
на все трудности и испытания, наша 
комсомольская организация продол-
жает носить гордое имя Ленина и бо-
роться за дело наших героических 
предшественников. 

Ленин говорил, что коммунизм – 
это не лозунг на плакатах, а общество, 

которое можно построить. Создавать 
новую жизнь – право и привилегия 
молодых. Именно поэтому мы объеди-
нились в Ленинский коммунистиче-
ский союз молодёжи Российской Фе-
дерации, чтобы вместе бороться за 
построение нового прогрессивного 
будущего. Будущего без насилия и 
угнетения, без варварской эксплуата-
ции природных ресурсов, агрессив-

ных войн, шови-
низма и дискримина-
ции. Будущего сво-
бодного творчества 
и труда, равенства 
возможностей и со-
циальной справед-
ливости. 

Мы твёрдо убеж-
дены, что построение 

такого будущего возможно только при 
коренном изменении существующего 
социально-политического строя, до-
биться которого можно лишь при по-
мощи коллективных усилий. 

И сегодня мы призываем вас: мо-
лодые ребята и девушки, вступайте в 
наши ряды! Только вместе мы смо-
жем добиться демонтажа уродливой 
капиталистической системы и пере-
хода к социалистическому пути разви-
тия! 

Ты молод? Тебе надоело быть де-
шёвым ресурсом для глобального 
рынка? Ты хочешь бороться с неспра-
ведливостью? Тогда присоединяйся к 
нам! Вместе мы – великая сила, для 
которой не существует преград! 

«К коммунизму – вместе!»  
ЦК ЛКСМ РФ объявил Ленинский призыв 

в ряды комсомола 

«Это бесчеловечная антидетская инициатива в Год 
семьи. Она не получит поддержки ни одной фракции 
в Госдуме. У нас было много вопросов к уже дей-
ствующему закону о праве на труд несовершенно-
летних, потому что в нём прописано, что речь идёт о 
праве устраиваться на работу в свободное от учёбы 
время, что даёт достаточно широкую трактовку. И мы 
уже увидели, что во время трагедии в «Крокус Сити 
Холле», где работало 105 несовершеннолетних, дети 
работали не два, не три часа, и даже не четыре. Дети 
работали до 12 часов ночи с 18.00. Поэтому я счи-
таю, что это просто нарушение прав детей. 

Авторы закона говорили нам, что это поможет 
определиться детям в профессии. Простите, как по-
может определиться в профессии подавание номер-
ков в раздевалке? 

Поэтому для меня чрезвычайно важно стоять на 
защите интересов детей и вот от таких горе-антидет-
ских законопроектов строить решительные заслоны. 

Неужели трудно понять, что у нас есть уязвимые 
категории по состоянию своего здоровья – это несо-
вершеннолетние женщины. Ведь не случайно у нас к 
опасным производствам не допускаются женщины 
как будущие матери. А дети – это тоже будущие отцы 
и матери. Ведь как тогда этот депутат – инициатор 
такой идеи будет смотреть в глаза детям и навер-
няка предлагать: а вы рожайте пораньше? А кто ж 

будет рожать? Как эти дети, у которых уже токсичные 
яды наверняка в организме, как же мы этих детей 
видим в качестве будущих отцов и матерей? Давайте 
честно скажем, что это непродуманная инициатива. 
Мне бы не хотелось обвинять этого депутата в ка-
ком-то преднамеренном желании нанести вред ре-
продуктивному здоровью наших детей». 

Напомним: в перечень опасных входят, в том 
числе, земляные и высотные работы, труд, связан-
ный с опасностью поражения электрическим током, 
с воздействием сильнодействующих и ядовитых ве-
ществ, валка леса, перемещение тяжёлых грузов.

Антидетская 
инициатива
Депутат Госдумы от КПРФ, Председа-

тель комитета по защите семьи, вопро-
сам отцовства, материнства и дет-
ства Нина Останина в беседе с «Газе-
той.Ru» заявила, что не поддержит 
предложение депутата Юлии Оглобли-
ной («Единая Россия») привлекать под-
ростков к работе на вредных и опасных 
производствах с 16 лет. Саму инициа-
тиву коммунистка назвала бесчеловеч-
ной и антидетской:
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Основные докладчики, Первый 
секретарь МГК КПРФ Николай 
Зубрилин и секретарь МГК КПРФ 
по оргработе Павел Тарасов, осве-
тили все аспекты подготовки: вы-
движение кандидатов, назначе-
ние представителей и оформление 
избирательных документов.  

Среди почётных гостей были 
Первый заместитель председа-
теля ЦК КПРФ Юрий Афонин и 
секретарь ЦК КПРФ Виктор Цари-
хин, которые выразили свою под-
держку участникам. В начале ме-
роприятия были торжественно 
вручены партийные билеты но-
вым членам КПРФ. Позже все 
присутствующие почтили минутой 
молчания память недавно ушед-
ших товарищей – бывшего пер-
вого секретаря МПО КПРФ  
г. Москвы «Севастопольское» 
Ивана Ивашкина и бывшего ге-
нерального директора автомо-
бильного завода ЗИЛ, председа-
теля Мосгорисполкома в 1986–
1990 гг. Валерия Сайкина. 

Выступая с докладом, Николай 
Зубрилин отметил, что уже прове-
дена большая подготовительная 
работа, чтобы подкрепить 
команду кандидатов от КПРФ, и 
это очень не нравится власти. 
«Власть следит за нашей работой 
и пытается ставить нам палки в 
колёса, запугивать и подавлять 
нас, – заявил он. – Усилиями ре-
жима ещё до старта кампании 
были выбиты из гонки два пер-
спективных кандидата: сначала 
прошли обыски у Николая Степа-
нова, а затем абсолютно необос-
нованно и по произволу объ-
явили иноагентом Павла Ива-
нова. К нам сюда, в здание город-
ского комитета партии, в этот са-
мый зал, в котором мы с вами на-
ходимся, в момент проведения 

лекции «РУСО» наведывалась по-
лиция с автоматами. Это повод 
ещё сильнее сплотить ряды пар-
тийной организации, работать за-
сучив рукава, повышать уровень 
нашей организаторской, идеоло-
гической и выборной работы. 
Лучшей пощёчиной режиму ста-
нет избрание как можно боль-
шего числа наших депутатов в но-
вый созыв Мосгордумы».  

Н.Г. Зубрилин подчеркнул, что 
в Москве полно проблем: «Прово-
дите распространение газет, про-
водите акции «Красные в городе», 
встречи с населением, проблем у 
людей много, тема для встречи 
всегда найдётся. ЖКХ, благо-
устройство, экология, МСК, 
улично-дорожная сеть, парки и 
скверы, зелёные насаждения, 
ограждения придомовых террито-
рий и клумб, детские площадки. В 
каждом подъезде для вас най-
дутся помощники, которые под-
скажут, какие проблемы есть в 
подъезде, доме, во дворе».  

«Наша партия к этим выборам 
подходит самым ответственным 
образом, понимая, что никакой 
честной борьбы, равной конку-
ренции и справедливых выборов 
не будет! – продолжил он. – В 

кармане шулера всё те же крап-
лёные козыри: ДЭГ, трёхдневка, 
надомное голосование, админре-
сурс и спойлеры-однофамильцы». 
«В таких условиях наша партия 

остается последним рубежом на-
дежды населения на коренные 
изменения. Мы обязаны дойти до 
каждого избирателя и наглядно 
рассказать правду о положении 
дел в городе, той программе мер, 
которые предпринимала фрак-
ция КПРФ в МГД, что удалось сде-
лать и что мы сделаем в первую 
очередь, получив большинство». 

А сделать удалось немало. При 
помощи коммунистов из МГД и 
ГД было закрыто, выведено из 
Москвы несколько мусоросорти-

ровочных комплексов. На это по-
требовалось несколько лет. Есть 
другие примеры партийного 
влияния на чиновников в защиту 
интересов жителей. Многие мест-
ные отделения по всей Москве 
защищают парки и леса – Бутов-
ский лес, Битцевский лес, Со-
кольники, Лосиный остров, Из-
майловский парк, Перово, По-
кровское-Стрешнево...   

«Нашей фракции в МГД  уда-
ётся усилить некоторые направ-
ления работы на местах по нака-
зам избирателей, – рассказал 
Николай Зубрилин. – Решение о 
выплатах «Детям войны» 18 мил-
лиардов рублей ежегодно, фи-
нансирование московской про-
мышленности, финансирование 
дворового спорта, усиление под-
держки первичных советов вете-
ранов в объёме 100 миллионов 
рублей, усиление социальной за-
щиты инвалидов в части льготной 
оплаты услуг ЖКХ, защита от вы-
рубки зелёных насаждений на ул. 
Декабристов, защита парка на 
ул.Пестеля и других парковых зон 
и скверов. Да, не всегда удаётся 
сохранить  приговорённые де-
ревья. Административный ресурс 
огромен и опирается на полицей-
ские силы. Но, всё что можно, мы 
должны делать».   

«Дорогие товарищи! У нас есть 
программа, есть настрой на по-
беду, есть силы и возможности. Я 
призываю каждого коммуниста, 
комсомольца, наших сторонни-
ков сделать всё для пропаганды 
программы нашей партии, под-
держать наших кандидатов и по-
мочь в этой неравной борьбе. 
Значение каждого коммуниста на 
этих выборах возрастает много-
кратно. От сплочения наших сил 
будет зависеть успех каждого. 
Уверен, нам по силам справиться 
со всеми трудными задачами», – 
завершил своё выступление ли-
дер московских коммунистов. 

После активных обсуждений 
делегаты приняли необходимые 
постановления. При помощи тай-
ного голосования был утверждён 
список кандидатов в депутаты по 
45 одномандатным округам. В 
него вошли представители ком-
мунисты и их беспартийные сто-
ронники, рабочие и служащие, 
ветераны боевых действий и лик-
видаторы последствий аварии на 
Чернобыльской АЭС, медики и 
педагоги, архитекторы и строи-
тели, специалисты социальной 
сферы и деловые люди, юристы и 
сотрудники силовых структур, учё-
ные и производственники с бога-
тым опытом партийной и обще-
ственной деятельности.  

Уже 15 июня секретари МГК 
КПРФ во главе с Николаем Зуб-
рилиным подали в Мосгоризбир-
ком список кандидатов, выдвину-
тых на Конференции. В подаче 
документов также участвовали 
Денис Парфёнов (секретарь по 
идеологии) Павел Тарасов (секре-
тарь по оргпартработе), Николай 
Волков (секретарь по выборам) и 
Николай Геращенко (секретарь 
по юридическим вопросам). 

Коммунисты прошли эту про-
цедуру первыми из парламент-
ских партий. За ней последует за-
верение списка представителями 
Мосгоризбиркома и регистрация 
кандидатов.

Округ 1: Ульянченко Иван Викторович 
(районы: Крюково, Матушкино, Савелки, 
Силино, Старое Крюково) 

Округ 2: Логинов Константин Николае-
вич (районы: Куркино, Молжаниновский, 
часть района Митино) 

Округ 3: Устюжанин Роман Эдуардович 
(районы: Южное Тушино, Митино) 

Округ 4: Гребенник Андрей Вадимович 
(районы: Строгино, Щукино, Покровское-
Стрешнево) 

Округ 5: Беспалова Александра Юрь-
евна (районы: Головинский, Левобереж-
ный, Ховрино, часть района Западное Де-
гунино) 

Округ 6: Конкин Максим Геннадьевич 
(районы: Восточное Дегунино, Дмитров-
ский, Западное Дегунино) 

Округ 7: Роткова Анастасия Михайловна 
(районы: Аэропорт, Войковский, Коптево, 
Сокол, часть района Хорошевский) 

Округ 8: Зотов Матвей Антонович (рай-
оны: Беговой, Савёловский, Тимирязев-
ский, часть района Бескудниковский) 

Округ 9: Дутов Андрей Фёдорович (рай-
оны: Бибирево, Лианозово, Северный) 

Округ 10: Зубрилин Николай Григорь-
евич (районы: Алтуфьевский, Марфино, От-
радное) 

Округ 11: Болотников Дмитрий Серге-
евич (районы: Свиблово, Северное Мед-
ведково, Южное Медведково) 

Округ 12: Корытов Антон Юрьевич (рай-

оны: Бабушкинский, Лосиноостровский, 
Ярославский) 

Округ 13: Черкесова Ита Владиславовна 
(районы: Алексеевский, Бутырский, Марь-
ина роща, Останкинский, Ростокино) 

Округ 14: Соколов Алексей Александро-
вич (районы: Богородское, Метрогородок, 
Сокольники, часть района Гольяново) 

Округ 15: Рудых Денис Геннадьевич 
(районы: Преображенское, Северное Из-
майлово, Гольяново) 

Округ 16: Петров Михаил Владимирович 
(районы: Перово, Соколиная гора, часть 
района Новогиреево) 

Округ 17: Арбузов Вячеслав Петрович 
(районы: Восточное Измайлово, Иванов-
ское, Измайлово) 

Округ 18: Антипов Алексей Александро-
вич (районы: Восточный, Новокосино, Веш-
няки) 

Округ 19: Андреев Александр Николае-
вич (районы: Косино-Ухтомский, Некра-
совка, часть района Вешняки) 

Округ 20: Зюганов Леонид Андреевич 
(районы: Капотня, Выхино-Жулебино) 

Округ 21: Сараев Дмитрий Михайлович 
(районы: Марьино) 

Округ 22: Гуличева Елена Геннадьевна 
(районы: Кузьминки, Люблино) 

Округ 23: Тарасов Павел Михайлович 
(районы: Лефортово, Нижегородский, Ря-
занский) 

Округ 24: Лютиков Эдуард Геннадьевич 

(районы: Печатники, Текстильщики, Южно-
портовый) 

Округ 25: Сергеев Николай Владимиро-
вич (районы: Братеево, Зябликово, часть 
района Москворечье-Сабурово) 

Округ 26: Павлов Дмитрий Владимиро-
вич (районы: Орехово-Борисово Северное, 
Орехово-Борисово Южное) 

Округ 27: Доронькин Максим Владими-
рович (районы: Нагатинский затон, Цари-
цыно, Москворечье-Сабурово) 

Округ 28: Воробьев Леонид Дмитриевич 
(районы: Бирюлёво-Восточное, Бирюлёво-
Западное, часть района Чертаново Южное) 

Округ 29: Никитина Любовь Евгеньевна 
(районы: Чертаново Северное, Чертаново 
Центральное, Чертаново Южное) 

Округ 30: Ким Татьяна Валерьевна (рай-
оны: Даниловский, Донской, Нагатино-Са-
довники, Нагорный) 

Округ 31: Мягков Пётр Андреевич (рай-
оны: Южное Бутово, часть района Щер-
бинка) 

Округ 32: Иванова Маргарита Бори-
совна (районы: Северное Бутово, Ясенево) 

Округ 33: Волков Николай Юрьевич 
(районы: Коньково, Тёплый Стан) 

Округ 34: Селезнёв Андрей Геннадьевич 
(районы: Зюзино, Обручевский, Черё-
мушки) 

Округ 35: Кондратенко Александр Ев-
геньевич (районы: Академический, Гага-
ринский, Котловка, Ломоносовский) 

Округ 36: Чекан Елена Викторовна (по-
селения Воскресенское, Московский, Мос-
рентген, Рязановское, Сосенское, Щер-
бинка) 

Округ 37: Байрамов Алексей Байрамо-
вич (районы: Внуково, поселения Воронов-
ское, Десеновское, Киевский, Кленовское, 
Кокошкино, Краснопахорское, Марушкин-
ское, Михайлово-Ярцевское, Новофедо-
ровское, Первомайское, Роговское, 
Троицк, Филимонковское, Щаповское) 

Округ 38: Гусенков Михаил Николаевич 
(районы: Ново-Переделкино, Солнцево, по-
селение Внуковское) 

Округ 39: Суханов Игорь Владимирович 
(районы: Проспект Вернадского, Тропа-
рево-Никулино, Раменки) 

Округ 40: Архипов Иван Борисович (рай-
оны: Очаково-Матвеевское, Можайский) 

Округ 41: Крючкова Наталья Владими-
ровна (районы: Крылатское, Кунцево) 

Округ 42: Староверов Андрей Леонидо-
вич (районы: Дорогомилово, Филевский 
парк, Фили-Давыдково) 

Округ 43: Ищенко Александр Алексе-
евич (районы: Пресненский, Хорошево-
Мневники) 

Округ 44: Воронков Андрей Олегович 
(районы: Замоскворечье, Таганский, Ха-
мовники, Якиманка) 

Округ 45: Охапкин Кирилл Аркадьевич 
(районы: Арбат, Басманный, Красносель-
ский, Мещанский, Тверской) 

КПРФ в Москве идёт на выборы!
12 июня в Москве прошла LII конференция Мос-

ковского городского отделения КПРФ. Главной те-
мой обсуждения стали шаги по подготовке к выбо-
рам депутатов Московской городской думы VIII со-
зыва, назначенным на 8 сентября этого года. 

Кандидаты от КПРФ на выборах в Мосгордуму
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По словам Татьяны Москаль-
ковой, в условиях глобальных 
вызовов и угроз, беспрецедент-
ных санкций и русофобии права 
и свободы человека занимают 
центральное место. «Всё – под-
нятие экономики, развитие всех 
направлений связано только с 
одним – народосбережением и 
улучшением жизни каждого че-
ловека в нашей стране. А во 
многом она обеспечивается, ко-
нечно, принятием законов. За-
конов, отвечающих запросу об-
щества и принципу справедли-
вости», – подчеркнула она. 

В своём выступлении Татьяна 
Николаевна рассказала, что ап-
парат Уполномоченного по пра-
вам человека получил 93 тысячи 
обращений, в том числе 30 тысяч 
обращений от участников СВО. 
Им было уделено особое внима-
ние. «Нам поступают предложе-
ния рассмотреть вопрос о бес-
платном проезде к госпиталям 
родственников пострадавшим, 
мы продолжаем работать и по 
оказанию помощи. Мы создали 
круглосуточную рабочую линию, 
которая днём и ночью принимает 
звонки,– специальное подразде-
ление, которое по особому по-

рядку в максимально короткие 
сроки принимает и рассматри-
вает эти обращения. На каждую 
семью мы стараемся выйти и со-
общить им о закреплённом спе-
циальном порядке»,– подчерк-
нула омбудсмен. По её словам, 
комплекс оказанных мер был на-
столько серьёзным, что позволил 
снять ряд проблем: например, о 
единовременной выплате эва-
куированным. Удалось сделать 
немало аналитических выводов 
и помочь 1800 людям. Отдель-
ным направлением стала работа 
в новых регионах.   

Москалькова поблагодарила 
депутатов за доброжелательное 
отношение, за поддержку, за 
укрепление законодательного 
каркаса. Вячеслав Володин в 
долгу не остался и отметил, что и 
депутаты очень благодарны ин-
ституту.  

Но не всё так радужно: к при-
меру, Москалькова подтвер-
дила, что на 70% увеличилось 
количество преступлений, со-
вершённых детьми мигрантов. 
«Правда, предлагаемые меры 
именно на подростковую пре-
ступность особо не повлияют и 
она, естественно, будет расти, – 
считает депутат от КПРФ Михаил 
Матвеев. Почему? Потому что с 
малолетки взятки гладки, и 
взрослые абу-бандиты внушают 
это подрастающим». «Единствен-
ное эффективное решение про-
блемы преступности детей миг-
рантов – просто не пускать их в 
страну», – уверен депутат. 

За 2023 год Москалькова по-
лучила втрое больше жалоб на 
нарушение избирательных прав 
россиян по сравнению с преды-
дущим годом. Из 70 обращений 

положительно разрешены были 
только 8. Основная их часть свя-
зана с организацией и проведе-
нием голосования, часто затра-
гиваются вопросы выдвижения и 
регистрации кандидатов на вы-

борах. В частности, заявители не 
были согласны с отказом в ре-
гистрации их в качестве кандида-
тов на выборах либо с реше-
ниями избиркомов, говорится в 
докладе. Отдельные жалобы свя-
заны с принуждением к голосо-
ванию за определённую партию. 

Юрист Гарегин Митин согла-
сен с тем, что сам процесс реа-
лизации активного избиратель-
ного права усложнился: появи-
лось много форм и способов го-
лосования, порядок которых не 
всегда понятен гражданам. 
«Вспомните, как много судебных 
споров было связано с голосо-

ванием по месту нахождения на 
выборах президента России 
2018 года. Теперь есть целое 
ДЭГ, на которое вроде имеется 
право избирателей, но не во 
всех регионах», – добавил он. 

Ещё одна огромная проблема 
– российская судебная система. 
Депутат от КПРФ Сергей Обухов 
предложил дополнить полномо-
чия омбудсмена возможностью 
обращаться в Верховный суд для 
пересмотра наиболее резонанс-
ных дел и явных ошибок судеб-
ной системы. 

В качестве примера он при-
вёл вопиющие случаи в работе 
судебной системы, а также орга-
нов, надзирающих за соблюде-
нием законности.  

К примеру, в Башкирии пятна-
дцатилетний подросток полтора 
года отсидел в СИЗО, причём за 

ненасильственное преступление, 
по статье, уголовная ответствен-
ность по которой наступает 
только… в шестнадцать лет. И ни-
кому до этого не было совершенно 
никакого дела – ни суду, который 
вынес, по сути дела, незаконный 
приговор, ни прокуратуре, при-
званной следить за соблюдением 
законности в стране. Только после 
активного вмешательства в ситуа-
цию регионального уполномочен-
ного по правам ребёнка удалось 
восстановить законность. 

 Другой не менее вопиющий 
случай – во Владивостоке, при 
рассмотрении дела лидера ком-
мунистов Владивостока, депу-
тата заксобрания Артёма Самсо-
нова, судьи разных инстанций 
попросту отказываются рас-
сматривать и учитывать при вы-
несении приговора…  алиби 
подсудимого.  

«Надо отдать должное Мос-
кальковой, она сразу определила 
корни существующей проблемы в 
судебной системе: не учитыва-
ется опыт советского правосудия, 
когда за справедливостью выно-
симых профессионалами реше-
ний смотрели и народные заседа-
тели, и в процессе участвовали 
как общественные защитники, 
так и обвинители, – рассказал 
Обухов. – Всё это помогало не до-
пускать судебных эксцессов. И 
сейчас на примере суда присяж-
ных, применение которого 
весьма ограничено, видно, как 
разнится доля оправдательных 
приговоров в случае единолич-
ного рассмотрения дела судьей и 
судом присяжных. Омбудсмен 
Москалькова поддержала идею 
расширения прав института Упол-
номоченного вплоть до возмож-
ности участвовать в апелляцион-
ных и кассационных процессах, 
что, конечно, потребует поправок 
в соответствующие Кодексы».

Вскоре в сети стали появляться видео-
обращения от работников скорой помощи 
из разных регионов страны, все они про-
сили пересмотреть постановление и вклю-
чить их в список получателей повышенных 
социальных выплат. Кроме этого, медики 
жаловались на низкие зарплаты и такие же 
низкие доплаты. Например, у коллектива 
отделения скорой медицинской помощи 
Кривошеинской районной больницы (об-
служивают село Красный Яр) Томской 
области социальные выплаты составляют 
всего семь тысяч рублей. 

Обращения направлялись от медработ-
ников Забайкалья, Ивановской, Саратов-
ской, Вологодской, Костромской областей, 
Карелии, Тамбовской, Ульяновской, Саха-
линской, Челябинской областей, Алтай-
ского, Хабаровского краёв. 

Подобные вопросы поступали и во фрак-
цию Госдумы КПРФ. В частности, в теле-

грам-канале депутата-коммуниста Алексея 
Куринного (врача по профессии) медики 
пишут: «Очень хочется, чтобы анализ по за-
работной плате скорой помощи был прове-
дён в Липецкой области. Я работаю фельд-
шером СМП в Чаплыгинской районной 
больнице, в период с 2020 по 2024 г., в 
районе закрыли инфекционное и родиль-
ное отделение, а в 2024 г. планируется при-
соединение отделения скорой помощи к 
областной станции. В связи с закрытием 
увеличилась нагрузка на скорую, это транс-
портировки рожениц и инфекционных 
больных в другие районы и область, в бри-
гадах фельдшера работают по одному, до-
плат за это никаких нет».  

Стоит отметить, что вопрос по социаль-
ным надбавкам медицинским работникам 
скорой помощи и восстановлении справед-
ливости был задан Алексеем Куринным 
Татьяне Голиковой в ходе обсуждения в 

Госдуме кандидатур зампредов Правитель-
ства РФ в мае текущего года, и она пообе-
щала решить проблему до 1 июня.  

«Выявлены существенные отклонения 
по организации финансирования скорой 
медицинской помощи в субъектах Россий-
ской Федерации. По нашим оценкам, при-
близительно 9 миллиардов рублей в целом 
по РФ отвлечены с целью финансирования 
скорой медицинской помощи. Регионам 
поручено устранить перекосы, которые у 
них образовались. Министерство здраво-
охранения до 1 июня должно представить 
соответствующую информацию в прави-
тельстве России, о чём вы будете про-
информированы», – подчеркнула тогда  
Голикова. 

Однако 1 июня давно наступило, а ин-
формации всё нет. 

На днях обеспокоенные ситуацией депу-
таты от КПРФ Алексей Куринный и Мария 

Прусакова вновь внесли протокольное по-
ручение для рассмотрения этой темы на 
очередном заседании Госдумы.  

«Ситуация с кадровым обеспечением 
скорой медицинской помощи обострилась 
в последние месяцы и может стать крити-
ческой. Самостоятельно решить эту про-
блему повышения социальных выплат для 
медицинских работников службы скорой 
помощи за счёт средств региональных бюд-
жетов крайне сложно для подавляющего 
большинства российских регионов. Пред-
лагается поручить комитету Госдумы по 
охране здоровья запросить у Правитель-
ства РФ информацию о причинах исключе-
ния медицинских работников скорой меди-
цинской помощи малых городов и населен-
ных пунктов, в том числе расположенных и 
в сельской местности, из числа медицин-
ских работников, которым был увеличен 
размер социальных выплат с 1 марта 2024 
года, а также о мерах, предлагаемых Пра-
вительством РФ в части повышения соци-
альных выплат (иного варианта повыше-
ния оплаты труда) для медицинских работ-
ников скорой медицинской помощи», – от-
мечалось в документе.  

Однако представители «Единой России» 
посчитали вопрос не очень значимым для 
обсуждения, подчеркнув, что, мол, про-
блему повышения оплаты труда на скорой 
должны решать региональные власти.  

«Правительство РФ в итоге ответа на за-
седании не предоставило. Представитель 
комитета от «Единой России» попросила по-
дождать ещё…. и на этом основании наше 
протокольное поручение рекомендовала 
отклонить. Фракция ЕР голосование про-
игнорировала», – рассказал Алексей Ку-
ринный.  

Мария Климанова

Острые вопросы10 июня уполномо-
ченный по правам 
человека Татьяна 
Москалькова доло-
жила о результатах 
своей деятельности 
президенту Влади-
миру Путину в 
Кремле. 11 июня она 
выступила с докла-
дом на пленарном 
заседании перед де-
путатами Госдумы.

Окажут ли «скорую помощь» медикам? 
Коммунисты уже не первый раз поднимают тему по-

вышения социальных выплат медработникам скорой по-
мощи. Как отмечают во фракции КПРФ, Правительство 
России почему-то исключило эту категорию из перечня 
медицинских работников, которые должны получить фе-
деральную доплату, в связи с тем, что в поручении пре-
зидента об этом ничего не говорилось. Так, постановле-
нием от 20 марта 2024 года под № 343 были утвер-
ждены поправки, увеличивающие размеры выплат для 
медработников. Теперь размер выплаты зависит от об-
щего числа населения территории, где трудится медра-
ботник. Максимальные месячные размеры специальной 
выплаты для врачей районных и участковых больниц, по-
ликлиник и других учреждений первичного звена, распо-
ложенных в населённых пунктах, где проживает не более 
50 тысяч человек, составляет 50 тысяч рублей. Среднему 
медперсоналу тех же медицинских организаций должны 
выплачивать 30 тысяч рублей. Однако сотрудников ско-
рой помощи это постановление не затронуло. 
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Кризисные центры 
должны быть  

открыты! 
 Госдума уже в июле будет проводить 

собрания с кризисными центрами на 
тему выработки мер для помощи жерт-
вам домашнего насилия, заявила 
NEWS.ru председатель комитета по за-
щите семьи, вопросам отцовства, мате-
ринства и детства Нина Останина. Пар-
ламентарий подчеркнула, что этот вопрос 
нужно обсуждать. Сегодня в России есть 
только 16 государственных кризисных 
центров, добавила депутат. Ещё 45 – НКО.  

«Необходимо, чтобы в каждом субъекте 
были государственные кризисные центры, – 
считает Останина. – Женщине из малень-
кого села, над которой издевается муж, 
трудно туда попасть, так как центры, как пра-
вило, находятся в больших городах. Наше го-
сударство должно понимать, что тема эта ак-
туальна и она нуждается не только в усиле-
нии юридических норм, но и в мерах профи-
лактического воздействия. Ведь наказать 
можно всех таких мужей, но станет ли от 
этого легче семье? И мужчины обращаются 
за подобной помощью, кризисные центры 
должны быть открыты для всех». 

По результатам круглого стола будут выра-
ботаны стандарты, которые будут рекомендо-
вать всем субъектам РФ. По словам Нины 
Останиной, ей бы хотелось, чтобы это был це-
лый комплекс мер, а не только ужесточение 
наказания за домашнее насилие. Н.А. Оста-
нина считает, что тема домашнего насилия 
сейчас – во многом пиар депутатов, которые 
нашли популярную в обществе тему и уцепи-
лись за неё. По мнению политика, нужно не 
только наказывать, но и работать с семьями. 

«Центры могут помогать женщинам, по-
павшим в такую ситуацию, с поиском жилья, 
работы. И этот системный подход мне ка-
жется более правильным», – заключила она. 

Ранее депутат призвала ужесточать ответ-
ственность за любое насилие и оскорбления в 
России. Нина Останина назвала тему домаш-
него насилия как никогда актуальной, отметив, 
что её «нельзя отодвигать на второй план».

Интересно, что лет десять 
назад знающих, что 12 июня 
отмечается День России, было 
больше (до 50%), а честно при-
знающихся, что не знают – 
меньше 10%. 

Напомним, 12 июня 1990 
года была принята «Деклара-
ции о государственном сувере-
нитете РСФСР». Этот доку-
мент юридически оформил вы-
ход РСФСР из СССР и запу-
стил процесс распада Совет-
ского Союза. Декларация о 
«независимости» РСФСР при-
вела к тому, что народ ока-
зался практически полностью 
отстранён от влияния на власть 
в стране, а крупные предприя-
тия и ресурсы отошли во владе-
ние людей из списка Forbes. 

«Я давно придерживаюсь 
мнения, что «День России» надо 
отмечать НЕ 12 июня, – про-
комментировал эту дату депу-
тат Госдумы от КПРФ Сергей 
Обухов. – Эта дата несёт в себе 
очень много исторического не-
гатива. Де-факто это «праздник 

пятого пункта» или «день По-
беды» Ельцина над Горбачё-
вым». Уже не раз говорил, как 
участник и очевидец событий 
на съезде народных депутатов, 
о ельцинских манипуляциях, 
которыми сопровождалось 
принятие Декларации о госу-
дарственном суверенитете, и, 
прежде всего пресловутого 
«пятого пункта» о верховенстве 
законов России над законами 
СССР. Но сегодня, когда нако-
нец идёт реальная борьба за 
суверенитет России, надо 
вспомнить уроки 1990 года. 

 Декларация 12 июня 1990 
года о государственном суве-
ренитете РСФСР стала вели-
ким обманом, потому что 
именно она стала точкой от-

счёта для ельцинско-гайдаров-
ского грабежа народа и отказа 
от советского цивилизацион-
ного проекта и реальной по-
тери суверенитета Россией в 
пользу глобальных и трансна-
циональных структур. 

 Сейчас мы узнаём о том, 
что это отречение якобы гото-
вилось частью «советской 
элиты» при поддержке части 
спецслужб и даже носит имя 
проекта Куусинена – Андро-
пова. В рамках данного про-
екта предполагалось, что часть 
«большой России» сбросит 
остальные части страны и за-
живёт счастливо в Европе. 

 Однако оказалось, и это на 
определённом этапе осознал 
Кремль, что коллективному За-

паду не нужна любая Россия, и 
против нас в любом случае бу-
дет вестись война на уничтоже-
ние. И американский «Закон о 
порабощенных народах», и 
принятая недавно в ПАСЕ дек-
ларация о «деколонизации 
России» ясно иллюстрируют 
данный факт. 

Сегодня мы пытаемся вос-
становить то, что было пору-
шено 30 лет назад. Однако без 
вменяемой государственной 
идеологии и мирового проекта, 
альтернативного глобалист-
скому проекту расчеловечиве-
ния, суверенитет вернуть прак-
тически невозможно. 

 При всех надеждах на 
БРИКС надо понимать следую-
щее. На данный момент БРИКС 
– это сообщество стран, кото-
рые выступают против проекта 
глобалистов по расчеловечи-
ванию ради сохранения гос-
подства транснациональных 
корпораций. Однако надо по-
нимать: китайская цивилиза-
ция самодостаточна, индий-
ская цивилизация – тоже са-
модостаточна, и они не будут 
относится к нам на равных, 
пока мы не проявимся как са-
модостаточная русская, рос-
сийская цивилизация. Поэтому 
нам нужно восстанавливать 
Русский мир, который, как гео-
политический центр силы, дол-
жен охватить порядка 500 мил-
лионов человек (по левому 
мирсистемщику Валлерстайну).  

Борьба за Русский мир – 
это не абстракция, это борьба 
за выживание! Ключевое про-
тиворечие между КПРФ и пар-
тией власти – как раз наше 
требование кардинально из-
менить нынешний социально-
экономический и идеологиче-
ский курс. Без этого выжить 
трудно, почти невозможно».

Что за праздник –  
День России?Меньше половины 

россиян знают, какой 
праздник отмечается 
12 июня – об этом гово-
рят данные опроса Ле-
вада-Центра (внесён в 
список иноагентов 
Минюстом России).  

По данным опроса, 
только 47% россиян 
знают, что праздник 
называется День Рос-
сии. Ещё 32% говорят, 
что 12 июня – день не-
зависимости России, а 
14% честно при-
знаются, что не знают. 

Геннадий Зюганов  
встретился с ветеранами 
боевых действий из ДНР 

 11 июня Председатель ЦК КПРФ, Руководитель фрак-
ции КПРФ в Госдуме Геннадий Зюганов провёл встречу 
с делегацией ветеранов боевых действий государст-
венного фонда «Защитник Отечества» (филиал ДНР).  

Встреча прошла в тёплой товарищеской атмосфере. «Я ваш коллега 
и товарищ. Я солдат, – сказал Геннадий Зюганов. – Я Великую Отече-
ственную войну изучал по биографиям моих близких родственников. 
Мой отец и мои дяди были на этой войне. Война прошла через нашу 
деревню: ни один дом не уцелел. Я сам служил в военной химической 
разведке три года. А затем два года обучался на офицерских курсах». 

Лидер российских коммунистов поблагодарил ветеранов боевых 
действий. «Вам большое спасибо. Вы прошли жуткие испытания. Дай 
Бог вам здоровья», – сказал Г.А. Зюганов. Он рассказал о позиции 
КПРФ в отношении ДНР и СВО и о той гуманитарной помощи, кото-
рая оказывается коммунистами. 

Ветераны поблагодарили Геннадия Зюганова и КПРФ за тёплый 
приём и за ту большую гуманитарную помощь, которую оказала 
наша партия сражающемуся Донбассу. Они вручили лидеру КПРФ 
нарукавный шеврон с символикой СССР. 

Г.А. Зюганов подарил ветеранам боевых действий партийную су-
венирную продукцию. На прощание было сделано общее фото.

«Результаты выборов в Евро-
парламент продемонстриро-
вали, что изоляция России про-
валилась по всем фронтам, – 
прокомментировал итоги выбо-
ров лидер КПРФ Геннадий Зю-
ганов. – Простые, но крайне 
прагматичные европейцы, не-
смотря на ежедневное промы-
вание мозгов со стороны СМИ, 
ясно дали понять, что они про-
тив спонсирования войны на 
Украине. Ибо это оборачивается 
кризисом в экономике, косми-
ческим ростом тарифов ЖКХ и в 
целом падением их уровня бла-
госостояния.  

Во Франции партия «Нацио-
нальное объединение», воз-
главляемая Ле Пен, получила 
почти 32% голосов избирате-
лей. В то время как партия 
«Возрождение» Макрона на-
брала менее 15%. 

В Германии выборы разде-
лили страну практически по гра-
нице ФРГ и ГДР. На территории 
бывшей ФРГ победил ХДС/ХСС. 
СДПГ Шольца вообще выиграла 
лишь в 3 городах и в целом пока-
зала худший в истории результат. 

На территории бывшей ГДР 
победила «Альтернатива для 
Германии», которая против по-

мощи Украине и за добрые отно-
шения с Россией. 

Макрон и Шольц – главные 
апологеты войны на Украине – 
получили смачную затрещину от 

собственных народов, которые 
выступают за мир, дружествен-
ные отношения с Россией и за 
традиционные ценности.  

Проект глобализация по-
американски рушится на наших 
глазах, а прогрессивное чело-
вечество в Европе, Азии, Ла-

тинской Америке и Африке все 
более активно борется за мно-
госторонний мир, справедли-
вость и развитие отношение с 
нашей страной».

Изоляция России –  
провал по всем фронтам

9 июня завершились выборы в Евро-
парламент, которые ослабили правящие 
партии в ведущих странах блока. 
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Депутат Госдумы Сергей 
Обухов получил ответы Рос-
сельхознадзора и Минсель-
хоза о продаже продуктов пи-
тания из насекомых. Ранее ве-
домства планировали вырабо-
тать чёткую позицию по отно-
шению к таким продуктам пи-
тания, которые нам пытаются 
навязать из Евросоюза. 

 
История вопроса такова: пару лет назад 

Евросоюз принял решение, полностью 
совпадающее с идеей, ранее озвученной 
так называемыми глобалистами. Идея эта 
проста. Население планеты растёт бы-
стрее, чем производство зерна и иных про-
дуктов питания. Раз ресурсов не хватит на 
всех, значит, их должно хватить только для 
опредёленного круга лиц. Остальные же 
«простые смертные» должны питаться тем, 
что быстро размножается и чего много – 
то есть насекомыми. 

Тогда, комментируя решение Евро-
союза о легализации продуктов из насе-
комых, Минпромторг заявлял: «На сего-
дня продукты, которые могут быть полу-
чены из белкового концентрата насеко-
мых, – довольно экзотическая перспек-
тива для российского рынка. Поддержки 
государства таким проектам на сегодня 
оказано не было». 

Несмотря на это заявление, вскоре 
россиян «обрадовали» распоряжением 
Правительства РФ № 2761-р, которое 
узаконило муку и пюре из мухи «Черная 
львинка» и её личинок. 

Между тем эксперты бьют тревогу, ука-
зывая, что это решение принято без прове-
дения каких-либо клинических исследова-
ний, доказывающих безопасность такой 
пищи для человека. Так, директор единого 
лабораторного комплекса Уральского госу-
дарственного экономического универси-
тета, кандидат ветеринарных наук Н. Коль-
берг отметила, что хитин, который получают 
из насекомых, не усваивается человеком, 
так как желудочно-кишечный тракт чело-
века не содержит необходимых ферментов 
для расщепления этого вещества. 

Вызывает сомнения и возможность  

обеспечения безопасности производства 
таких экзотических продуктов питания, 
ведь для изготовления 1 кг. муки нужно 12 
тыс. насекомых. А проверить отсутствие 
опасных болезней и стерильность каждого 
из них просто физически невозможно. 

Но, несмотря на вопросы к безопасно-
сти, производство «сверчковой муки» уже 
активно развёрнуто в Ставропольском 
крае. Примечательно, что в ходе интервью 
глава фирмы-производителя «сверчковой 
муки» отметил, что ранее технологи фирмы 
«пробовали делать из насекомых корм для 
животных, но дело не заладилось», поэтому, 

как можно понять из интервью, «сверчко-
вую муку» решили предложить людям. 

Разумеется, фракция КПРФ выступает 
против таких аморальных инициатив, по-
этому мною вместе с коллегой по фрак-
ции – депутатом и доктором сельскохо-
зяйственных наук Алексеем Корниенко  
был направлен депутатский запрос 
премьер-министру Михаилу Мишустину с 
требованием отменить распоряжение № 
2761-р. Сергей Обухов также попросил 
Россельхознадзор и Минсельхоз выска-
зать свою позицию относительно муки 
«жужжащего помола». 

«В своих ответах ведомства сообщили, 
что на сегодняшний день не было прове-
дено никаких клинических исследований, 
доказывающих безопасность потребле-
ния в пищу таких продуктов человеком, – 
пояснил Сергей Обухов. – По сути, Рос-
сельхознадзор и Минсельхоз подтвер-
дили то, о чем я и мой коллега – депутат 
Госдумы Алексей Корниенко говорим 
ещё с декабря прошлого года. 

Надеюсь, что эти ведомства не изме-
нят своей позиции и совместными уси-
лиями нам удастся добиться от Прави-
тельства Российской Федерации одно-
значного запрета на реализацию хитино-
вых продуктов».  

С.П. Обухов также рассказал, что бла-
годаря его депутатским запросам  уда-
лось убрать с полок маркетплейса «Ozon» 
разные виды печенья, макарон и многих 
других продуктов из сверчков, мух и т.п. 
Кроме того, по его просьбе региональной 
общественной организацией защиты 
прав, здоровья и благополучия чело-
века сейчас проводится экспертиза с це-
лью запрета протеиновых батончиков, 
изготовленных из сверчков и также про-
дающихся в интернете.

В муке сидел кузнечик

Итак, Запад дает киевскому ре-
жиму новый кредит – на 50 млрд 
долларов, который будет гаситься 
не собственными средствами 
Украины, а доходами от заморожен-
ных на Западе российских активов. 
Ясно, что значительная часть этих 
денег пойдёт на финансирование 
боевых действий. 

Что это значит? Да то, что россий-
ские деньги начинают непосред-
ственно использоваться для финан-
сирования войны против России 
для того, чтобы убивать наших сол-
дат и наших мирных жителей в при-
граничных районах. 

Можно метать словесные громы и 
молнии в адрес западных грабите-
лей. Но давайте честно признаем: это 
ограбление стало возможным 
ТОЛЬКО потому, что в течение почти 
20 лет финансово-экономический 
блок правительства России проводил 
политику скупки на наши государст-
венные деньги западных активов. 

Как только в первой половине 
2000-х годов у российского госу-
дарства за счёт роста цен на сырь-
евые товары появились «свободные» 
деньги, Кудрин придумал «стабфонд» 
– «кубышку», куда эти деньги склады-
вались, в основном в виде западных 
ценных бумаг. Не отставал и Центро-
банк, который копил гигантские золо-
товалютные резервы. Золото, ко-
нечно, составляло в них лишь неболь-
шую часть. Преимущественно это 
были доллары и евро. 

Мы, коммунисты, сотни раз гово-
рили: прекратите это безумие! Гово-
рили, в том числе, с трибуны Госу-
дарственной Думы. И подробно объ-
ясняли, почему эта политика безумна. 

Во-первых, потому, что Россия 
после ельцинского разорения сама 
отчаянно нуждалась в деньгах для 
развития промышленности, сель-
ского хозяйства, науки и техноло-
гий, для обновления ЖКХ. Вложе-
ние средств во всё это и было бы 
лучшей антикризисной политикой. 
А вместо этого деньги отправля-
лись на Запад. 

Во-вторых, потому, что посто-
янная «откачка» денег из страны за 
рубеж порождала заниженный курс 
рубля. Кому это было нужно? Сырь-
евым экспортерам. Ведь у них до-
ходы формировались в валюте, а 
расходы они производили преиму-
щественно в рублях (например, 
оплачивая труд своих рабочих). Та-
ким образом, правительство и ЦБ 
фактически действовали в интере-
сах сырьевой олигархии. А мы тре-
бовали, чтобы власть действовала 
в интересах страны. 

В-третьих, вложение гигантских 
средств в западные активы делало 
Россию крайне уязвимой. Мы пред-
упреждали власть: как только вы по-
пробуете проводить хоть сколько-ни-
будь независимую внешнюю поли-
тику, вас сначала будут шантажиро-
вать, а потом и отберут все, что вы 
вывезли на Запад. 

Так и произошло. И не надо уте-
шать себя тем, что российские 
деньги на Западе сейчас только «за-
морожены», а не конфискованы. А 
воруют у нас пока только набегаю-
щие проценты. Вернуть России 
контроль над этими деньгами Запад 
может только в одном случае: если 
в нашей стране случится либераль-
ный реванш, в рамках которого к 

власти придут совершенно проза-
падные силы. Но это сценарий на-
стоящей катастрофы, второго изда-
ния ельцинизма. А при сколько-ни-
будь нормальном развитии страны 
нам этих денег уже не видать. 

Потеряно более 300 млрд долла-
ров российских государственных ре-
зервов. Это гигантские деньги. Это 
примерно пять годовых военных 
бюджетов России периода до СВО. 
Другой пример: на эти деньги можно 
было полностью обновить, привести 
просто в идеальное состояние всю 
российскую систему ЖКХ. А вместо 
этого мы имеем огромный износ ин-
женерных сетей и коммунальные 
аварии, которые этой зимой оста-
вили без отопления сотни тысяч на-
ших граждан. 

Конечно, из всей этой истории со 
скупкой западных активов надо сде-
лать самые серьезные выводы. При-
нятие экономических решений в на-
шей стране больше никогда не должно 
находиться в руках прозападных либе-
ралов, считающих, что у России есть 
«лишние» деньги, которые надо от-
правлять в западные «кубышки». 

Жаль, что, чтобы понять это, 
стране пришлось потерять 300 мил-
лиардов. 

Первый заместитель  
председателя ЦК КПРФ  

Юрий Афонин

Московские коммунисты 
посетили реконструкцию 

сражения русских  
и французов 1812 года 

16 июня в Митинском парке города 
Москвы состоялась реконструкция сра-
жения русских и французов 1812 года. 
Это мероприятие посетили московские 
коммунисты.   

Стреляли артиллеристы из пушек, гарцевали гусары на ло-
шадях, ходили в атаку пехотинцы. По соседству раскинулись 
два лагеря: русских и французов. Реконструкция проводилась 
в рамках развлекательно-просветительского проекта Прави-
тельства Москвы «Времена и эпохи». 

Нашей группе, состоящей из коммунистов и сторонников 
КПРФ, всё очень понравилось. Мы узнали много интересного 
из эпохи великих войн 1812 года. И что особенно нас порадо-
вало, так это то, что русские воины в этом сражении одержали 
сокрушительную победу над французами. 

Так будет всегда! Мы – русские! Мы – победные! Кто к нам 
с мечом придет – тот от меча и погибнет! На том стояла и сто-
ять будет русская земля! 

Алексей Брагин

Нас убивают  
за наши деньги?   
Запад начинает использовать российские деньги, чтобы уби-

вать российских солдат. Это было бы невозможным, если бы 
власть вовремя услышала предостережения коммунистов!
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11 июня депутаты Госдумы 
приняли в первом чтении зако-
нопроект, который позволяет 
признавать нежелательными на 
территории РФ любые зарубеж-
ные организации. Депутаты рас-
сматривали и пакет законо-
проектов, которые расширяют 
критерии для признания органи-
заций нежелательными в РФ и 
об ответственности за участие в 
них. Так, одним из проектов пред-
лагалось внести изменения в за-
кон «О мерах воздействия на лиц, 
причастных к нарушениям осно-
вополагающих прав и свобод че-
ловека, прав и свобод гражда-
нина РФ». Теперь в России смогут 
признавать нежелательной дея-
тельность не только неправи-
тельственных организаций, но и 
иностранных и международных 
организаций, учредителями или 
участниками которых являются 
зарубежные госорганы.  

Согласно поправкам к закону 
«О мерах воздействия на лиц, 
причастных к нарушениям осно-

вополагающих прав и свобод че-
ловека, прав и свобод гражда-
нина РФ» наименование «непра-
вительственная» будет изъято из 
всех пунктов статей 20.33 КоАП 
и 284.1 УК РФ, где говорится о 
запрете деятельности таких ор-
ганизаций и участия в ней рос-
сиян. При этом законопроект не 
будет распространяться на меж-
правительственные организа-
ции, членом которых является 
РФ, и на организации, входящие 
в структуру органов власти ино-
странного государства. Кроме 
этого, парламентарии приняли 
законопроект, который вносит 
изменения в нормы о штрафах – 
участие в нежелательных орга-
низациях (ст. 20.33 КоАП РФ) бу-
дет наказываться штрафов в 
размере до 15 тыс. руб. При по-
вторном участии наступает уго-
ловная ответственность (ст. 
284.1 УК РФ) – штраф от 300 
тыс. руб. до 500 тыс. руб. или ли-
шение свободы до 4 лет. За ор-
ганизацию деятельности органи-

зации, признанной в РФ неже-
лательной, предусмотрено до 6 
лет лишения свободы. 

Стоит напомнить, что ранее 
спикер Госдумы Вячеслав Воло-
дин, отмечал, что против России 
действуют организации, за соз-
дание которых ответственны 
«госструктуры из США, Велико-
британии и других европейских 
стран». А депутат Госдумы Васи-
лий Пискарёв объяснял целесо-
образность данного проекта тем, 
что зарубежные организации 
«активизировали свою деятель-
ность». Речь, по оценке парла-
ментария, идёт о разработке 
санкций, блокировании инвести-
ционных проектов, подготовке 
агентов влияния, вмешательстве 
в выборы в России, разжигании 
национальной розни и о многом 
другом. «Законодательство до 
последнего времени не позво-
ляло признавать нежелательной 
деятельность таких структур, по-
скольку «данный правовой меха-
низм защиты распространяется 

лишь на иностранные НПО», – от-
метил он.  

На сегодняшний день на тер-
ритории России 166 организа-
ций признаны Минюстом неже-
лательными. Например, ранее 
были выявлены факты деструк-
тивной деятельности организа-
ций и их связи с зарубежными 
госорганами. В частности, к ним 
отнесли «Ассоциацию по вопро-
сам северных территорий» (орга-

низация выступает за передачу 
Японии Южных Курил), «Британ-
ский совет» (британская органи-
зация, официальная цель кото-
рой – развитие сотрудничество 
в области образования, куль-
туры и искусства между Брита-
нией и другими странами) и не-
мецкое СМИ Deutsche Welle. 

 
Мария Климанова  

по материалам СМИ 

Непрошеные гости

В мире происходят необратимые пере-
мены. Человечество вошло в полосу по-
трясений. Империализм продолжает усу-
гублять противоречия, уже приведшие к 
двум мировым войнам и породившие 
крайне реакционные явления. Фашизм 
стал закономерным итогом развития ка-
питалистического общества. Он является 
открытой террористической диктатурой 
наиболее реакционных элементов финан-
сового капитала. 

После разрушения СССР политика ка-
питалистического Запада стала ещё ци-
ничнее и аморальнее. Современный им-
периализм вновь «беременен» фашиз-
мом. Глубокий социально-экономический 
кризис в странах Запада подстёгивает на-
растание реакционных тенденций, свёр-
тывание демократических норм, наступле-
ние на права рабочего класса. Набирают 
силы ультраправые движения. 

Идеология и практика неонацизма 
вновь получают покровительство олигар-
хических кругов. В ряде стран героизация 
нацизма выходит на уровень государст-
венной политики. Переписывается исто-
рия Второй мировой войны. Замалчи-
ваются преступления гитлеризма. Резуль-
таты Нюрнбергского трибунала над на-
цистскими преступниками игнорируются. 
Происходит ползучая реабилитация на-
цизма. Демонтируются монументы анти-
фашистам. 

Глобальный капитал мыслит катего-
риями господства. Развязывая войны, 
стратеги коллективного Запада рассчиты-

вают разрешить накопившиеся внутрен-
ние проблемы. Война и фашизм являются 
инструментами в их руках. США и их со-
юзники по НАТО позволили возвести 
идеологию нацизма в ранг государствен-
ной на Украине. Бандеровский режим за-
крыл неугодные СМИ, запретил оппози-
ционную деятельность, развернул рас-
правы над коммунистами и антифаши-
стами – всеми, кто сохранил идеалы брат-
ства народов и верность Великой Победе 
над фашизмом. 

Возрождение фашизма не является ис-
ключительно западным явлением. Активи-
зация реакционных сил характерна и для 
других стран капитализма. Растёт влияние 
крайне правых в Латинской Америке и 
Азии. Российские коммунисты обязаны 
самым серьёзным образом отнестись к 
усилению правых сил и в нашей стране. 
Это не случайные инциденты или происки 
отдельных лиц, а проявление глубинной 
закономерности в развитии капитализма. 

Исторический опыт доказал: прегра-
дить путь фашизму и победить его могут 
только массы трудящихся, руководимые 
коммунистами. Важнейшее направление 
деятельности КПРФ на данном этапе – 
сплочение антифашистских сил в борьбе с 
империализмом, реакцией и военной 
угрозой. 

Противодействие реакционным тен-
денциям – сфера особого внимания 
КПРФ. Активный протест левопатриотиче-
ских сил России поставил крест на планах 
НАТО создать авиабазу в Ульяновске, про-

вести совместные учения в Нижегород-
ской области. Партия отстояла Знамя По-
беды от попыток «вымарать» серп и молот. 
Удалось вернуть в число праздничных и 
памятных дат День победы над милита-
ристской Японией. Российские коммуни-
сты были наиболее последовательны в 
поддержке законно избранного прези-
дента А.Г. Лукашенко в дни попытки госу-
дарственного переворота в Белоруссии. 
КПРФ учувствует в международных акциях 
солидарности в поддержку Кубы, Пале-
стины, других стран и народов. 

Важным условием формирования твёр-
дой антифашистской позиции жителей 
России является просветительская, воспи-
тательная, гражданско-патриотическая 
работа. Партия всегда настаивала на вос-
становлении воспитательных задач при 
осуществлении образовательных про-
грамм, вела борьбу с антисоветизмом и 
русофобией. Особая часть этой работы – 
сохранение памяти о Великой Отечествен-
ной войне, разоблачение искажений исто-
рии, мемориальная деятельность. Значи-
тельную работу на этом направлении про-
водят отделения КПРФ, партийные СМИ, 
Центр политической учёбы ЦК КПРФ. 

Многие отделения партии активно 
включены в дело противодействия агрес-
сии натовской военщины против России. 
В Донбасс и Новороссию регулярно на-
правляются колонны гуманитарной по-
мощи. Пример патриотической работы по-
казывают губернаторы-коммунисты А.Е. 
Клычков, В.О. Коновалов, А.Ю. Русских. 
Особое внимание уделяется семьям моби-
лизованных воинов и добровольцев, ра-
неных и погибших бойцов. 

IX (майский) совместный пленум ЦК и 
ЦКРК КПРФ постановляет: 

1. Поддержать тезисы доклада «О зада-
чах КПРФ по сплочению антифашистских 
сил в борьбе с империализмом, реакцией 
и военной угрозой», представленного 
Председателем Центрального Комитета 
Г.А. Зюгановым. Президиуму ЦК, регио-
нальным и местным комитетам КПРФ ор-
ганизовать обсуждение доклада в партий-
ных отделениях, выработать меры по реа-
лизации его положений. 

Настойчиво разъяснять тот факт, что 
фашизм является закономерным след-
ствием развития империализма. Устране-
ние корней фашизма прямо связано с 
преодолением капитализма. 

2. Президиуму и Секретариату ЦК КПРФ 

осуществлять постоянную деятельность по 
сплочению антифашистских сил в борьбе 
с империализмом, реакцией и военной 
угрозой на международном и националь-
ном уровнях. Руководствоваться в этой ра-
боте оценками и выводами Манифеста за 
объединение народов мира «Оградить че-
ловечество от фашизма!», принятого Меж-
дународным антифашистским форумом в 
Минске 22 апреля 2023 года. 

Инициировать совместно с партиями 
СКП – КПСС проведение Второго Между-
народного антифашистского форума. 

Внутри страны разоблачать любые по-
пытки обеления коллаборационистов, по-
собников интервентов и нацистских при-
спешников. 

Активно противодействовать сворачи-
ванию социальных и демократических 
прав граждан России. Настаивать на зако-
нодательном и практическом обеспече-
нии права на свободные и честные вы-
боры. 

3. Фракции КПРФ в Государственной 
думе продолжить деятельное участие в 
подготовке и проведении международных 
парламентских форумов, форумов «Россия 
– Африка» и «Россия – Латинская Аме-
рика», в работе групп дружбы с парламен-
тами иностранных государств. 

4. Президиуму и Секретариату ЦК 
КПРФ, региональным и местным комите-
там партии продолжать систематическую 
работу по сбору и отправке гуманитарной 
помощи в новые регионы России, в зону 
проведения специальной военной опера-
ции. Оказывать поддержку ветеранам 
боевых действий. Обеспечить постоянную 
помощь семьям коммунистов, потерявших 
жизнь и здоровье в борьбе с неофашист-
скими формированиями. 

5. Президиуму и Секретариату ЦК 
КПРФ, редакциям партийных изданий, 
Центру политической учёбы Центрального 
Комитета, коммунистам в общероссий-
ской организации «Российские учёные со-
циалистической ориентации» обратить 
внимание на изучение теоретико-фило-
софской и исторической проблематики 
борьбы с фашизмом и империализмом, 
популяризацию и пропаганду результатов 
таких исследований. 

6. Комитетам КПРФ всех уровней обес-
печивать в своей работе диалектическое 
единство патриотического и интернацио-
нального воспитания коммунистов, сто-
ронников партии, молодого поколения. 
Использовать в этой работе возможности 
коммунистов – ветеранов Вооружённых 
сил и участников специальной военной 
операции. 

7. Контроль за выполнением настоя-
щего Постановления возложить на Прези-
диум Центрального Комитета КПРФ. 

Против натовской военщины!
Постановление IX (майского) совместного пленума ЦК и ЦКРК КПРФ «О задачах КПРФ  

по сплочению антифашистских сил в борьбе с империализмом, реакцией и военной угрозой»



От ярких киносеансов 
до унылого забора  

 Это неповторимое здание в 
стиле постконструктивизма, рас-
положенное на Семёновской 
площади в Восточном админи-
стративном округе, построенное 
в 1938 году по проекту архитек-
торов Виктора Калмыкова и 

Якова Корнфельда, до сих пор 
остается архитектурной доми-
нантой пространства. И это не-
смотря на то, что окружено оно 
безликими гигантскими творе-
ниями: торгово-развлекатель-
ный центр, «хайтековский» офис-
ный небоскреб, достающий до 
самих облаков, и крытый рынок, 
перекрывший путь спешащей в 
утренние и вечерние часы ог-
ромной массе людей. 

 Мы говорим о кинотеатре 
«Родина». Он имеет два зала для 
зрителей и рассчитан на 1300 
мест. Строение узнаваемо сразу 
– массивный объём с четырёх-
угольной глубокой нишей в 
центре фасада лаконично до-
полнен упрощёнными пиля-
страми, карнизами и кронштей-
нами. Выделяется строгая ко-
лоннада на крыше – на этой тер-
расе работал летний ресторан. В 
советское время крыша киноте-
атра «Родина» служила как до-
полнительное общественное 
пространство: там ставили садо-
вую мебель, устраивали танцы, 
проводили творческие встречи. 
А чего стоили уникальные фа-
садные фрески, просторный 
входной портал, украшенный 
объёмным «глобусом», в обрам-
лении стилизованной кино-
ленты. Запомнились москвичам 
и гостям столицы внутренние де-
тали интерьера – кессонные по-
толки с люстрами, декоратив-
ные элементы и ограждения 
лестниц. Немалое значение 

имело внутреннее содержание 
этого храма культуры, его 
«душа». Ещё будучи школьником, 
я любил ходить сюда на про-
смотр высокохудожественных 
фильмов, многие из которых 
имели образовательный и вос-
питательный вектор. Ни с каким 
учебником по истории ранних 
веков не сравнится, к примеру, 

лента «Русь изначальная» в по-
становке режиссера Геннадия 
Васильева, повествующая о ста-
новлении нашего государства, о 
борьбе росичей с внешними 
врагами. 

Действительно, кинотеатр 
«Родина» неразрывно связан в 
сознании жителей района «Соко-
линая гора» с приятными воспо-
минаниями из юности или дет-
ства, когда поход сюда с друзь-
ями или семьей был настоящим 
событием. «Родина» пользова-
лась большой популярностью. 
Здесь даже проходил… съезд 
одной из политических партий 
страны накануне очередных вы-
боров. 

 Но почему мы говорим обо 
всём этом в прошлом? Дело в 
том, что кинотеатр закрылся в 
июне 2020 года. Вроде как на 
реконструкцию. Широкой ин-
формации тогда об этом не 
было, как нет её и сейчас. Бур-
жуазная пресса, подконтроль-
ная исполнительной власти го-
рода, по большей части молчит. 
Даже на строительном матерча-
том заборе вокруг «Родины» нет 
ни одного упоминания, что здесь 
происходит (это ограждение я 
обошёл полностью). Ни имени 
подрядчика, ни срока окончания 
строительных работ, ни о буду-
щем функционале здания – 
ничего. Пришлось обращаться к 
интернет-ресурсам и прояснять 
ситуацию через депутатов сто-
личного парламента.  

Обещанного  
три года ждут? 

 В нашем случае ждать, ско-
рее всего, придётся больше. Ка-
залось, бы реконструкция зда-
ния кинотеатра – дело есте-
ственное и нужное. За более чем 
80-летнюю историю своего суще-
ствования кинотеатр пережил 
несколько реконструкций. Это 
было в 1957, 1968 и 1973 годах. 
Делали всё качественно, рабо-
тали со зданием лучшие инже-
неры-проектировщики Москвы. 
Основной упор делался на то, 
чтобы сохранялся исторический 
облик кинотеатра – его аутентич-
ные фасады, интерьеры глав-
ного вестибюля и лестниц. Под-
ходили к такому делу ответ-
ственно, и, главное, люди, жи-
тели тогдашнего Первомайского 
района Москвы знали, когда за-
кончатся строительные работы и 
храм кино вновь распахнёт 
двери. То было советское время 
– предсказуемое и стабильное. 

 А что мы видим сегодня? Ту-
ман неопределённости и тре-
воги за будущее кинотеатра.  

Так когда же откроют «Ро-
дину», какие шаги предприни-
маются для разрешения создав-
шейся ситуации? 

Позиция представителей 
фракции КПРФ в Московской 
городской думе твёрдая и одно-
значная: нельзя допускать, 
чтобы такой объект культуры 
превращался в очередной «дол-
гореконстрой». Необходима яс-
ность и с будущим функциона-
лом «Родины». Об этом, в частно-
сти, говорилось на недавно про-
шедшей депутатской встрече с 
жителями района «Соколиная 
Гора». Подчёркивалось, что ки-
нотеатр «Родина» для жителей 
района, да и для всего Восточ-
ного административного округа 
Москвы –  очень важный градо-
формирующий объект и объект 
притяжения. Да, к сожалению, 
много лет он закрыт. Это систем-
ная проблема перехода и вы-
купа частными организациями 
бывших когда-то городских, го-
сударственных кинотеатров. И 
касается это не только кинотеат-
ров. Здесь и объекты спорта, до-
суга. К сожалению, по разным 
причинам они переходили в 
частные руки. И сейчас инве-
стор, а это частная компания, 
восстанавливает кинотеатр, на-
рушая все сроки. Обновлённую 
«Родину» должны были открыть 
еще в 2021 году. Но что-то по-
шло не так. Сроки переносились 
на вторую половину 2022 г, за-
тем 2023 г. Сегодня чиновники 
Департамента культурного на-

следия Москвы говорят о второй 
половине 2024 года. И уже осто-
рожно примеривают дату ввода 
в эксплуатацию на… 2025 год. 
Терпеть такое больше нельзя. 
Был сделан официальный депу-
татский запрос заместителю 
мэра Москвы, руководителю ап-
парата градоначальника На-
талье Сергуниной с целью разо-
браться в ситуации и ускорить 
открытие любимого кинотеатра.  

 Поясним про инвесторов. В 
2014 году девелоперская ком-
пания ADG group выкупила у 
московской мэрии 39 советских 
кинотеатров, на базе которых 
пытается создать сеть районных 
торгово-культурных центров. По-
нятное дело, кинотеатры, остав-
шись без хозяина – города ока-
зались в уязвимом и беззащит-
ном положении. Новый «барин» 
теперь волен делать с ними всё, 
что угодно. Большая часть объ-
ектов сносится, и на их месте 
строятся новые сооружения. Уже 
превратились в груду строитель-
ного мусора кинотеатры «Ви-
тязь», «Улан-Батор», «Соловей».  

 «Родине» посчастливилось – 
от сноса снова её спасает 
«охранная грамота» в виде ста-
туса объекта культуры регио-
нального значения, полученного 
в 2007 году. 

 Что касается внешнего вида 
уже «реконструированных» кино-
театров, то тут даже неспециали-
сту всё видно, достаточно взгля-
нуть на «Будапешт» или «Кирги-
зию». Много стекла и бетона, 
мало индивидуальности. Да и ки-
нотеатры ли это теперь? Выпол-

ненные как под копирку, они по 
сути стали банальными торго-
выми центрами.  

 
 Торговля,  

опять торговля 
 Девелопер, выкупивший «Ро-

дину», как и другие московские 
кинотеатры, безусловно, не ме-
ценат, радеющий за сохранение 
прежнего функционала объекта. 
В многочисленных коммента-
риях, выложенных на сайтах и в 
соцсетях, льются елейные обе-
щания сохранить лучшее, в том 
числе функцию кинопоказа для 
зрителей. Даже название приду-
мали для нового объекта заман-
чивое – районный центр «Место 
встречи». Вместо двух кинозалов 
должно, по их замыслу, по-
явиться аж шесть! А чего стоят 
обещания сделать тут место для 
дополнительного образования 
детей всех возрастов, организо-
вать творческие мастерские и 
даже мастер классы программы 
«Московское долголетие». За-
манчиво? Но народ российский 
на мякине не проведёшь, все мы 
знаем цену таким бравурным 
рапортам. Любой девелопер – в 
первую очередь перекупщик, а 
значит, он должен получить вы-
году от своих миллиардных вло-
жений. На сайте застройщика 
говорится, что внутри здания 
«Родины» появится целый фуд-
корт из ресторанов, бургерных, 
кафе, а также магазины. Будет 
даже пункт для выдачи интернет-
заказов. Прибыль, однако. 

Игорь Чистяков
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ВСТУПАЙТЕ В КПРФ!

Набор в команду контроля за выборами! 
Группа координации контроля за 

выборами МГК КПРФ проводит набор 
добровольцев, неравнодушных к обес-
печению честных выборов в городе 
Москве, для направления наблюдате-
лями на выборах депутатов Москов-
ской городской Думы в сентябре 2024 
года. 

Система работы КПРФ по контролю 
за выборами отработана годами и опи-
рается на постоянно действующую ор-
ганизационную структуру, квалифици-
рованную юридическую службу, представительство в избира-
тельных комиссиях всех уровней. 

До начала реальной работы планируется обязательное об-
учение участников, выдача методических материалов, распре-
деление по избирательным участкам. 

Пресечь фальсификацию выборов можно только большой, 
сплочённой командой, объединённой целью чистоты выборов. 
Приглашаем в эту команду всех честных граждан, вне зависи-
мости от политических взглядов, принадлежности к оппози-
ционным партиям и общественным организациям. 

Группа контроля за выборами МГК КПРФ ждет вас. Онлайн-
запись на сайте https://msk.kprf.ru/control/ или на электрон-
ную почту: control.kprf@bk.ru  

О себе просьба сообщить: 
1. Фамилия, имя, отчество,   
2. Ваш телефон для связи,  
3. Ваш е-mail,   
4. Административный район, предпочтительный для работы 

в УИК,  
5. Опыт работы на выборах. 

Справки по телефону: 8(499) 444-23-48 моб.

«РОДИНА» торгашей?
Похоже, именно такую статусную участь готовит столичный девелопер 

одному из крупнейших кинотеатров Москвы


